STIFTUNG OBESUNNE

Startschuss für Bauarbeiten



Nachdem alle formellen Punkte bereinigt werden konnten, ist nun die Baubewilligung für unser Neubauprojekt «Demenzhaus+» eingetroffen. Als erste Massnahme wird ab dem 31. März 2014 eine Platane am Dornachweg gefällt und die anderen drei fachmännisch zurückgeschnitten. Wenige Tage später beginnen die Aushubarbeiten; der Baumeister wird im Verlauf vom April 2014 seine Tätigkeit aufnehmen. Der Rohbau sollte dann noch in diesem Jahr fertigge-

stellt sein, sodass die Inbetriebnahme nach dem Innenausbau im Herbst 2015 geplant ist. Im Bereich Dornachweg / Obesunneweg wird es während der Bauzeit temporär zu Einschränkungen und/oder Behinderungen kommen. Bauleitung und beteiligte Baufirmen sind jedoch bemüht, diese zu minimieren.

Das Projekt «Demenzhaus+» beinhaltet eine stationäre Pflegeabteilung mit 24 Plätzen für an Demenz erkrankte Personen sowie nach Optimierungen in der Planung 20 Familienwohnungen. Die Bevölkerung von Arlesheim und Umgebung profitiert damit in Zukunft von einer noch grösseren Auswahl an Angeboten, womit wir noch individueller auf die vielfältigen Bedürfnisse eingehen können.

Geschäftsführer